



上真野

2023
創立150年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

チャレンジ!! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

明日から夏休みです 1学期中、ご協力ご支援ありがとうございました

4月6日の入学式・始業式から始まった1学期（72日間）が今日で終わりました。今日は、全校生が体育館に集まり、終業式を行いました。終業式では、3年生の さん、4年生の さんが代表として、1学期の反省や夏休みにがんばりたいことなどを発表しました。

1学期中、保護者の皆様、地域の皆様には、教育活動へのご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、大きなけがや事故もなく58名全員が元気に過ごすことができました。

今日渡されました通知票には、学習や生活の様子、2学期への期待などが書かれています。お子さんと一緒に1学期を振り返り、これまでの頑張りを褒めてあげてください。

明日からの夏休みが、充実した楽しい夏休みになるように、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

8月22日（火）の2学期始業式には、58名が元気に学校にもどってくることを楽しみにしています。

夏季休業中でも、教職員は出勤しておりますので、事故や入院等の緊急時にはご連絡ください。

0244-47-2226 【学校代表電話番号】

土日・祝日、学校閉庁日、夜間等の緊急連絡の際には、携帯電話にお願いいたします。

【学校携帯電話番号】

※8月10日（木）～8月16日（水）は学校閉庁となり、教職員はおりません。

水泳記録会を行いました

7月14日（金）、これまでの水泳学習の成果を確認するとともに、次年度への意欲をもたせるために水泳記録会を実施しました。多くの保護者の方に応援をいただきながら、全力で潜ったり、泳いだりと、自分の記録に挑戦し、めあてを達成した子どもがたくさんいました。暑い中、ご声援をいただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



着衣泳 を体験しました

海や川、ため池などには、子どもだけでは近づかないよう指導していますので、ご家庭でも注意をお願いいたします。しかし、万が一、おぼれそうになったときにどのようにすればよいかを学ぶために、18日(火)、着衣泳（服を着たままプールに入って泳いでみる体験）を行いました。日本赤十字社福島県支部の指導員の方から、「浮きたいときの体の使い方」「浮いて待つこと」「浮くときに使える身の回りにあるもの」などを教えていただきました。



創立 150 周年記念 ドローン写真撮影

学校創立150周年記念事業として、全校生と教職員、保護者で写真撮影をしました。全員で校庭に集まり、空中からドローンで撮影しました。撮影された写真はクリアファイルにして、上真野地区全てのご家庭に配付する予定です。また、この写真は記念誌にも入れます。ドローンでは、空中からの動画も撮影しましたので、10月21日(土)の記念式典でこの動画を披露いたします。

